

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIOS DE LA SUSCRICION  
A LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA  
con el regalo mensual  
DE LA CRÓNICA DE LA MODA Y DE LA MÚSICA  
UNA Y MEDIA PESETAS AL MES EN MADRID  
PROVINCIALS, TRIMESTRE 6 UTR. Y ESTRAÑO, 12 TR. E.  
PUNTO UNICO DE SUSCRICION:  
MADRID, FACTOR, NÚM. 5.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS  
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.  
5 CENTIMOS EN TODA ESPAÑA.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS  
en todas las ediciones de La Correspondencia  
UNA PESETA LINEA  
Se reciben exclusivamente en esta admini-  
stracion y en las oficinas de la SOCIEDAD GE-  
NERAL DE ANUNCIOS, Cármen, 18 piso 1.  
PRECIO DE LA VENTA POR MAYOR  
UNA PESETA 30 NUMEROS

AÑO XXXVIII NUM. 10800

TERCERA EDICION

Madrid, Lunes 17 de Octubre de 1887

DE LA NOCHE

OFICINA FACTOR, 5.

**GRANDIOSOS ALMACENES**  
DE ALFOMBRAS Y TAPICERIA  
Únicos en su clase en España  
Últimas novedades en alfombras, moquetas, brúscas, terciopelos, etcétera. — Tapices de todos tamaños y clases.  
**PRECIOS ECONÓMICOS**  
CARRERAS, 14. Teléfono 712.

**CAMISERIA INGLESA.**  
N. MATEO Y C. — 4, ARENAL, 4.  
Corte especial. Selectas novedades en corbatería, susetería, bronce y piel.

**LEON YEVES** Carrera S. Jerónimo, 7 y 9.  
Se acaban de recibir las últimas novedades en pañuelos ingleses con puño de capricho, y en abanicos de marcar, concha y marfil, de plumas y encajes.

**ABRIGOS PARA SEÑORAS Y NIÑOS**  
Largos y cortos, todas formas, desde 20 pesetas.  
**3, ALCALÁ, 3.**

**75 PESETAS LA CAJA.**  
Nuevo pelo de arroz, sin bisulmo, de flores de Souchet, impalpable, adherente, invisible, para blanquear, suavizar, refrescar, embellecer y rejuvenecer el cutis, preparado únicamente por Mad. Marie Danary, de París. D. Póster central: Perfumería Inglesa, Carrera de San Jerónimo, 3. Se remiten pedidos a provincias.

**ARAÑAS DESDE 5 Puros**  
Entrados, relojes, columnas, estatuas, quinqués, bronce y porcelanas a mitad de precio. Preciados, 18.

**CLIVA, ÓPTICO, PRÍNCIPE, 21.**  
Habiéndome concedido una prórroga de ocho días para desahogar la casa, realizaremos en este período y a cualquier precio los artículos de este anaque y acreditado establecimiento.

**SALDOS EN OTOMANAS**  
Faldas, grosos, terciopelos, etc.  
Calle Mayor, 50. Entr. suelo.

**SOMBREROS DE SEÑORA Y NIÑOS**  
Últimos modelos de París.  
Los copados desde 10 ptas.  
**3, ALCALÁ, 3.**

**ANTIGÜEDADES. CALLE DEL PRADO, 15. PL.**  
**INFERMERIA DE DESPECHO. Dr. P. V. I.**  
Nader, Infantas, 3, 1.

**TRIVIÑO, HIJO, ALFONSO, dentista.** Arenal, 7, 2.

**VINOS** Blancos BAYO y vinagre de uva. SAN AGUSTIN, 4 duplicado.

**ME. MARGUERITE HA REGRESADO DE PARÍS**  
Con los últimos modelos en vestidos y sombreros para carreras y teatro. Argensola, 17 duplicado, 1.º decha.

**NOTICIAS DEL DIA 17 DE OCTUBRE**

A LAS SEIS DE LA MAÑANA  
La Gaceta de hoy publica las disposiciones siguientes:

**HACIENDA.**—Real orden confirmando un fallo de la junta arbitral de Bilbao sobre el aforo de los envases estancieros de una parroquia de Almid n.

**GOBERNACION.**—Real orden disponiendo la clausura de las fábricas de vinos artificiales que no reúnan las condiciones prevenidas en la real orden de 23 de febrero de 1886.

La Agencia Fabra nos transmite esta madrugada los siguientes TELEGRAMAS:

**Habana, 15.**  
Hoy salido de este puerto con rumbo a la península el vapor-correo de la compañía Transatlántica, Antonio Lopez.

**Braga, 16.**  
Con motivo de las fiestas que se preparan en esta población para solemnizar los días de la reina de Portugal, se dispone una gran manifestación de simpatía hacia la familia real. Dicha manifestación según dicen los ministeriales, pondrá en evidencia que los miguelistas están en minoría en esta ciudad.

**París, 16.**  
El periódico el Temps publica esta tarde un despacho de Copenhague, poniendo en duda la noticia, de origen alemán, de que el czar de Rusia tenga el propósito de visitar al emperador de Alemania.  
Creo que aquel regresará directamente a San Petersburgo.

**Sofía, 16.**  
La Sobranje búlgara ha sido convocada. El príncipe Fernando ha recibido al metro-politano Clement, quien ha hecho acto de sumisión al nuevo orden de cosas.

**Roma, 16.**  
Los periódicos italianos publican la notable carta que el ministro de Italia en Madrid dirigió al Sr. Nuñez de Arce, remitiéndole la corona en honor de Cervantes.  
También dan cuenta del discurso pronunciado por el Sr. Nuñez de Arce en el solemne acto de colocar la corona en el pedestal del insigne autor de El Quijote.

La mayoría de la prensa se expresa con muchas simpatías a España, hablando de los vínculos de fraternidad que unen ambas penínsulas.

**Viena, 16.**  
A juzgar por las noticias que se reciben de San Petersburgo, hasta que el czar regrese a aquella capital no se tomará resolución alguna acerca de la cuestión de Bulgaria.

El príncipe de Bismarck está haciendo grandes esfuerzos para obtener una entrevista de los emperadores de Alemania y Rusia en la creencia de que este hecho contribuirá a cementar la paz europea.

**París, 16.**  
Continúan las dificultades para la celebración de un tratado de comercio franco italiano. Aquí se consideran excesivas las pretensiones del gobierno italiano, y el francés no parece dispuesto a hacer concesiones.

El catedrático de química de la Universidad de Madrid, Sr. Torres Muñoz de Luna, ha sido nombrado por el gobierno francés, oficial del Mérito Agrícola, por sus importantes trabajos sobre agricultura.

El Ayuntamiento de Marsella ha votado la supresión total de las escuelas laicas, mientras que se propone aumentar las asignaturas de algunas escuelas católicas.

Estamos autorizados para desmentir terminantemente que D. Venancio González pronunciara el sábado en el salón de conferencias frases reticentes e incisivas en el sentido de que, con su desestimada buena fe, indica El Liberal.

El Sr. González no hace depender su adhesión al partido liberal y a su ilustre jefe de combinaciones de personal, y tiene manifestado hace mucho tiempo al señor Sagasta que no aspira a ningún cargo público, y que si algún día se viera precisado a disentir públicamente de cualquier acto político de gobiernos que el presida,

adoptará el partido de retirarse de la vida política antes que el de combatir al hombre a cuyo lado ha militado toda su vida.

Anoche se ha recibido en las oficinas de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, el siguiente TELEGRAMA:

**Málaga, 16 (8:40 a.)**  
A las doce y media de esta madrugada se declaró un violento incendio en una fábrica de aserrar maderas, propiedad de Manuel Utrera, situada en el barrio del Molinillo de esta ciudad. El gobernador civil, que se constituyó en el acto en el lugar del suceso, adoptó las disposiciones oportunas, logrando a costa de grandes esfuerzos localizar el incendio. El fuego se propagó en los primeros momentos a los almacenes de madera de la misma fábrica. Las pérdidas materiales se calculan en 250000 pesetas.

Segun escriben de Loredán a La Epoca, desde la llegada de D. Carlos han adquirido mayores proporciones las disidencias entre los partidarios de los Sres. Cervero y baron de Sangarren, disidencias que toman carta de naturaleza en el palacio de D. Carlos.

Este defende al Sr. Cervero; doña Margarita sostiene el derecho de Sangarren. Y es que D. Carlos ve con regocijo los ukases de Cervero, por su sabor absolutista, y doña Margarita se inclina a la cortésia parlamentaria de Sangarren.

También la dicen que el viaje del presidente y su hijo mayor a la villa Nuevos tuvo por objeto consultar a D. Carlos a su hermano respecto al conflicto Cervero-Sangarren. D. Alfonso y doña Blanca, partidarios de la intransigencia, se colocan al lado de Cervero así como D. Carlos. De suerte que solo doña Margarita, con su talento, defende los temperamentos de prudencia que personifica el baron de Sangarren.

Un ministerial importante pero sin cargo público y además sin quererlo ni solicitarlo, hacia anoche un juicio sumario sobre lo que ocurre en los partidos monárquicos, y decía: que no hay razón alguna que abone el intento de constituir un nuevo partido, al cual le faltarían además hombres importantes, y sobre todo programas, porque hoy no existen definidos más que el conservador y el liberal.

En su opinion, aquella agrupación, si pudiera formarse, se perturbaría de lo raro alguna efervescencia, las dos agrupaciones que fueron el sostén de la restauración y lo serán la regencia, y si no tenía fuerza para destruir, menos la tendría para crear.

Entiende el mismo personaje que jamás fué más importante que lo es hoy el partido liberal, y que puede resistir sin menoscabo las disidencias y si son conexas de los conservadores, ó como la que se anuncia del Sr. Camacho para seguir el mismo camino, claro se vé que no son las corrientes para formar partidos nuevos las que ahora se van notando entre los hombres importantes.

Alguna injusticia podía cometer el personaje al decir que el marqués de la Vega de Armijo habíase declarado tan explícito

ministerial contra los que desean partidos nuevos para que no se le creyera inclinado a esa política; pero en sus consideraciones estaba animado de un buen propósito, cual es el de pedir que los afines se reúnan y que se hagan, para bien de todos, los sacrificios del amor propio necesarios a fin de concentrar a los grandes agrupaciones todos los nobles impulsos y todas las iniciativas útiles.

Se ha dado orden para que en el arsenal de la Carraca se construyan un crucero de 7000 toneladas de desplazamiento y dos cañeros, sistema Tallierie, de 800.

Al telegrama enviado por el señor ministro de Marina a San Fernando anunciando el anterior acuerdo, ha contestado el alcalde de dicha población con otro concebido en los siguientes términos:

«Rebido con júbilo telegrama V. E., noticiando acuerdo construcciones importantes arsenal Carraca. En nombre de la ciudad que represento, ofrezco V. E. testimonio de nuestra consideración y reconocimiento.—Roldán.»

Dice La Voz Montañesa, de Santander, que el fiscal de aquella Audiencia, D. Romualdo de los Rios Portilla, pide ocho años y un día de prisión mayor, accesoria, 300 pesetas de multa y costas al poeta fustivo D. José Estrafri, por unos versos publicados en La Pacotilla de aquel periódico.

Ha fallecido en O una el Sr. D. Manuel Pineda de los Infantas, conde de Cepeda y de Santa Teresa.

El Sr. Pineda había sido presidente del tribunal de las Ordenes militares, reente de varias audiencias y más de 30 años magistrado: era persona muy ilustrada y competente en los muchos cargos que habia desempeñado.

Noticias autorizadas que ha recibido El Correo de la isla de Puerto-Rico, dicen que el Sr. Cepeda ha sido en varias ocasiones, cuando residía en Cuba, condenado por injuria y calumnia; mercedendo, por ataques a D. Ramon Herrera, ser condenado a tres años de destierro, y después sufrió la misma pena por igual delito contra los voluntarios, gobernador general y guardia civil de Puerto Rico.

Con fecha 14 del corriente escriben de Tanager a un periódico de Madrid, diciendo no ser exacto que el sultan esté convaliente, que no ha despedido asunto alguno, ni se ha presentado en público.

Anoche recibimos los siguientes telegramas de nuestros corresponsales:  
Jerez de la Frontera, 16 (4:40 t.).  
Con asistencia de la población entera e han celebrado hoy solemnes honras fúnebres por doña Enriqueta Liaron, hermana política del empresario Rodrigo, tomando parte todos los artistas, orquesta y coros de la compañía de ópera llegada de Cadiz. Crespo.

Barcelona, 16 (8:40 n.).  
La cuadrilla de niños sevillanos ha sido aplaudida sin cesar. Faico ha dado una estocada recibiendo al tercer toro, ganando la oreja de éste. Minuto superior en el

sesto, obteniendo am os gran ovacion y muchos cigarros, siendo sacados de la plaza en hombros.—Enrique.

Mr. Jules Lermina, secretario perpetuo de la asociación Literario-Artística Internacional, ha dirigido a La Epoca la siguiente carta:

«Señor director de La Epoca.  
Migüerido colega: En el momento de dejarse a Madrid, llevando la sincera y profunda impresión de una gratitud que llena nuestra alma, debo recordar a la prensa, a los escritores y a los artistas españoles que la Asociación Literaria y Artística Internacional, que ha recibido en este país lecciones de hospitalidad, es en París y en toda la Europa un centro común donde cualquiera de ustedes puede estar seguro de encontrar una acogida amistosa.

Si alguno de Vds. viene a París ó se dirige a alguna otra capital, no tiene más que escribirme (Mr. Jules Lermina a Bry Sur Marine Seine), ó inmediatamente, sea en persona, sea por medio de cartas de introducción y de recomendación, nos pondremos a su disposición para facilitar a Vds. sus trabajos y proporcionarles relaciones en el mundo de la prensa, de las artes y de la literatura. En una palabra, para cualquier servicio de que Vds. tengan necesidad, dirijámonos sin vacilación a nosotros, y procuraremos demostrarles nuestra gratitud.

Ruego a Vd. mi querido colega, que de publicidad a esta carta en su apreciable diario y que, en caso necesario, recuerde sus términos a todos aquellos a quienes pueda interesar. Gracias a todos una vez más, y hasta que nos volvamos a ver en 1888 en París. Su sincero y afectuoso amigo.

JULIO LERMINA»

Anoche recibimos el siguiente telegrama de nuestro servicio particular:  
Londres, 16 (7:2 n.)  
La manifestación habida en este día ha sido muy pacífica, no obstante el gran número de es, ecadotes que se han reunido en la asamblea. Las palabras que los jefes han dirigido a los congregados han sido muy tranquilas, revelando en ellas su atención de prolongar los meetings hasta que se abra de nuevo el Parlamento.—El corresponsal.

El general Beranger visitó ayer al señor Sagasta con el objeto de darle personalmente el pésame por la muerte de su padre.

Han querido algunos atribuir determinado alcance político a la entrevista, pero es indudable que no lo ha tenido.

Dice un periódico de Santiago que se habia dado conocimiento al juzgado de que el alcalde de Enfesta, D. Eufanio Diaz P. lit, hallábase muerto en la carretera de la Coruña, con una vela en la mano, en el lugar de la Rua Travesía, legua y media de esta ciudad, distrito de aquel Ayuntamiento.

Inmediatamente salieron para aquel sitio el fiscal de la Audiencia de Santiago, el juez de instrucción y con su secretario y el médico forense, Sr. Porto.

Anoche, a las ocho, se cometió un doble crimen en la calle de Palafox, a la salida de un baile público.

Lo siguiente se decía en el lugar del suceso:  
Julia Carbayo Diaz, de veinte años, soltera y de oficio guarnecedora, estuvo bai-

—Ciento ochenta francos mensuales.  
—¡Caramba, poco es...— Con este sueldo no os podéis pagar a menudo festines como el que acabais de encargar...  
—De todos modos ganais más que yo... Verdad que no soy más que un mocoso... Cuando llegue a ser hombre, entonces ya veremos.  
—¡Cuál es tu oficio?...  
—Tengo treinta y seis...  
—¡Pides limosna?...  
El joven se irguió con aire digno.  
—¡Pedir limosna!...—repió.— ¡A largar la mano!... ¡Vamos, estais loco!... Misticot no come de ese pan... Trabajo he mandando para vestirme, pagar alojamiento, comer y lavar la ropa...  
—Eho mis cuentas y me digo: «Misticot, no tienes más que siete reales diarios que gastar... no gastes siete y medio.»  
Un día con otro gano dos pesetas y aun hallo medio de ahorrarme un real... Esto me va formando una hucha...  
—¡Demonio! Eres muy inteligente...  
—Los pilluelos de París lo son siempre.  
—Y cuáles son los treinta y seis oficios de que hablabas hace un instante?  
—Ahora vais a saberlo. Vendo periódicos a cinco céntimos... Cadenas de seguridad... Juguetes baratos para los chiquillos. En verano vendo flores que voy a cortar al campo... En invierno limpio botas y zapatos... Abro las portezuelas de los coches... Sirvo de mandadero... Reparto prospectos... Recojo colillas... y en estos momentos vendo medallas a señoras muy chic...  
—Medallas de qué?—preguntó Will Scoot.  
—Medallas santas...  
—Y este género se vende?  
—Ya lo creo... No me falta clientela en los alrededores de los talleres de cantería de la iglesia del Sagrado Corazon que se está construyendo en el cerro de Montmartre.  
—Todo esto me procura los medios de tener un cuarto muy limpio, por el que pago quince pesetas mensuales, lo que me parece que vale algo más que dormir en las canteras, debajo de los puentes ó en las casas que están en construcción...  
—Y además tal vez serás beato,—dijo Trilby burlándose.  
—No soy beato,—replicó Misticot con seriedad,—pero creo en Dios, porque todo lo que veo a mi alrededor, el sol, los árboles y los pájaros, me prueban que existe; y... ¿queréis saber lo que pienso de que les que no creen en él son unos imbéciles, que se quieren hacer pasar por listos... ¡Eso!...  
—Al pronunciar estas últimas palabras, Misticot se había animado.  
—Los dos ingleses reían con toda su alma.  
—Es peor que un cura, ese bichillo!—exclamó Will Scoot.  
—Si creéis incomodarme diciendo eso, os equivocaré de medio a medio.—replicó el muchacho.— Justamente es un cura el de Montmartre, quien me ha enseñado a ser hombre de bien, a trabajar para ganar el pan de cada día y el no hacer daño ni perjuicio a nadie... Me acuerdo muy bien de ello... no lo olvidaré jamás.

El hombre que me ha enseñado esto, me ha hecho un gran favor; ¿sabéis? y si alguien le atacara ya veriais si sabría defenderle.  
—Vamos, vamos, no te enfades,—prosiguió Scoot.—Guarda tus opiniones... La libertad de conciencia es la primera de las libertades...  
—Por eso la guardo y nada podrá hacerme cambiar de ideas.  
Misticot se habia puesto de pié y liaba un cigarrillo.  
—Ya he concluido mi almuerzo,—añadió,—que no me ha costado caro, y bien rociado, gracias a vosotros... Ahora me voy a vender mis medallas... ¿Queréis una? Eso trae suerte.  
Y cogiendo de un lado de la mesa en donde habia almorzado, una caja de madera negra que tenía la forma de un cuadrilongo, la abrió.  
El interior de la caja estaba dividido en varios compartimentos.  
—Uno encerraba rosarios, otros estampas religiosas y otros medallas de cobre y otras idénticas, pero de plata.  
—Los dos ingleses miraron curiosamente.  
—¡Cuánto cachivache!—exclamó Will Scoot.  
—Y todo esto está bendito,—preguntó Trilby.  
—¡Ya lo creo, yo os lo garantizo a fé de Misticot!  
—De modo,—prosiguió Will Scoot, guaseándose de nuevo,—que con un hisopazo de agua clara, cada uno de esos juguetes se convierte en parte-bonheur...  
—¡En cuanto a eso podéis estar seguros!—dijo el muchacho.—Vamos, compradme una cada uno...  
XVIII.  
El muchacho sacó de la caja dos medallas de plata, y presentándolas a los dos irlandeses, les dijo:  
—Vosotros me estrenaréis hoy... Esto me traerá suerte y a vosotros también... Scoot y Trilby habían cogido cada uno de manos de Misticot una medalla y la examinaban.  
—Eh, es de forma oblonga y de dos centímetros de alto por centímetro y medio de ancho, y tenían en su parte superior una pequeña argolla móvil para colgarlas.  
—Por una de las caras se veía en relieve la iglesia del Sagrado corazon, tal como será según los planes del arquitecto, cuando está acabada, con la fecha del año en que empezaron los trabajos.  
—En el reverso se leía esta frase, pero en latín:  
Para mayor gloria de Dios.  
—¡Cuánto enesta esto!—preguntó Will Scoot.  
—Una peseta justa... No es caro.  
—Bueno, pues te compramos una cada uno para traerle suerte,—dijo Trilby.—¡Ah! tienes dos pesetas.  
—Y arrojé una moneda de plata sobre la mesa.  
—Will Scoot seguía mirando la medalla que tenía en la mano.  
—La mia tiene una falta,—dijo riendo.

to denunciaran, fué desde entonces su idea fija.  
—¡Pero cómo hacer para salvarlos?  
—Por mas que reflexionaba sobre esta cuestión, no hallaba cómo resolverla.  
—Por fin en los momentos en que empezaba a perder toda esperanza, un afiliado le entregó una misteriosa carta.  
—Will Scoot le prevenía que el director jefe de la cárcel en que se hallaban encerrados era un hombre que se vendía, y que mediante la suma de mil libras favorecería su evasión.  
—¡Guarda no vacíes un instante.  
—Plena mente convencido de que acusarían a todos los empleados antes que a él, corrió de la mano a parte a parte de los billetes de Banco necesarios para pagar la libertad de Will y de Trilby, y se los remitió por el intermediario indicado.  
—Trascurrieron quince días sin recibir noticias alguna: Carlos estaba sobre ascuas.  
—Por fin, el día de hoy recibió una carta fechada en París, concebida en estos términos que no podían comprometerle:  
«Los pájaros escapados no olvidarán nunca la mano generosa que hizo abrir su jaula.  
—¡Quisieran tener la ocasión de probarle su agradecimiento y su adhesión.  
—Si este amigo algún día los necesita, que venga a París y vaya a la calle de Ponthieu, a la casa del número rojo. La contraseña para entrar en esa casa es: «Quiero ver el antiguo Londres.»  
—Los pájaros estarán allí.»  
—No le iba firma; pero el contenido de la carta indicaba tan claramente su origen, que no era posible duda alguna sobre el particular.  
—Carlos Gerard sintió su pecho aliviado del enorme peso que le ahogaba, y aspiró con libertad.  
—Algun tiempo después Jorge Stanley le envió a París para arreglar unas cuentas.  
—Aproveché este viaje para presentarme en la calle de Ponthieu y estrechar la mano a Trilby y Will, cuyos negocios marchaban en aquellos momentos perfectamente, y que le renovaron con tal motivo sus protestas de gratitud y adhesión.  
—Después de esta entrevista habia trascurrido tres años.  
—Nuestros lectores saben ya que al cabo de este tres años Gerard encontró a los dos irlandeses en un período de alguna decadencia, y conoció el motivo siniestro que traía de nuevo a París a Carlos Gerard, ó mejor dicho a Arnoldo Desvignes.  
—El antiguo secretario del banquero de Calcuta, al separarse de Wille Scoot junto a los Mercados se habia dirigido, según hemos dicho, a su casa y se acostó.  
—A las siete de la mañana, aunque habia dormido poco durante toda la noche, se despertó y saltó de la cama.  
—Hizo rápidamente su toilette, colocó una suana bastante regular en su bolsillo y salió por la calle de Tournelles, después de haber dado al pasar los buenos días a la señora Pilleis, la portera.  
—En el boulevard Desudmarchais, frente al

restaurant de los Cuatro sargentos de la Rochela, cogió un carruaje y se hizo conducir a diversos almacenes de trajes hechos, ropa blanca, perfumera y de tocados para teatros.  
—En casa del perfumista compró cosméticos y frascos para perfumar el pelo.  
—En casa del peluquero compró muchas pelucas de formas y colores diferentes, con bigotes y patillas postizas correspondientes a las pelucas.  
—En todas partes fué diciendo que era cómico y que estaba preparándose para ir al extranjero.  
—El peluquero era en su género un verdadero artista.  
—Trascurrió un día en el que no regateaba, lo proporcionó cosas maravillosas, verdaderas obras de maestras, mientras se le permitía:  
—¡Ya lo veis mejor que yo, y además entendéis de ello; es demasiado bueno para el teatro... mil veces de más de bueno.  
—Esto no se puede preciar con luz artificial, es preciso verlo a la luz del día y de cerca... La ilusión es completa... ¡Palabra de honor! ¡es más exacto que lo natural!  
—Yo habia construido todo esto para el Ayuntamiento, y tenía que entregárselo a un inspector de policía que desaba vigilar algo por su propia cuenta... Ha sido destituido antes de haber yo terminado y he tenido que quedarme con ello... ¡Ah! la colección está completa... Hay diez cambios para edades variadas y diferentes fisonomías...  
—Arnoldo Desvignes compró la colección completa como decía el peluquero, la hizo embalar con cuidado en una caja de madera blanca y provisto de esta caja, volvió al carruaje en donde se hallaban ya amontonadas otras adquisiciones.  
—Después de dos horas de ausencia volvió a la calle de Tournelles.  
—La señora Pilleis estaba concluyendo de arreglar la habitación. Le ayudó a llevar las cosas a su habitación y se retiró.  
—El joven echó los cerrojos interiores a fin de no ser sorprendido por la portera, abrió un gran armario que habia incrustado en la pared del dormitorio, en donde arregló su guardarropa colgando allí los objetos que acababa de comprar.  
—Entre estos objetos habia varios disfraces.  
—Escogió uno, pero antes de poderlo hizo uso de los cosméticos que habia elegido en un perfumera especial, y un instante le bastó para modificar su rostro con una habilidad digna de los cómicos más hábiles en el arte de las transformaciones.  
—Después de pintado el joven se colocó una maravillosa peluca de un rubio rojizo, pegó a sus mejillas unas largas patillas del mismo color, se vistió con un terno de puro color castaño, que tenía preparado encima de una silla, descolgó un pequeño sombrero de viaje, bien de color de castaño, colocó en banderita la correa que sostenía el estuche de un enorme par de anteojos, cerró con llave la puerta de su armario, la guardó en el bolsillo y salió del pabellón por la verja que daba al boulevard Beaumarchais.  
—Disfrazado de este modo Arnoldo Desvignes

lando toda la tarde con Vicente Velata, con quien hacia poco tiempo sostenia relaciones amorosas...

A los gritos de la agredida acudió en su auxilio Vicente y un hermano de éste llamado Alfredo...

Los heridos fueron conducidos al hospital de la Princesa.

Los presuntos agresores apelaron a la fuga, no siendo habidos.

Un sujeto ingresó anoche, á las ocho, en el hospital Provincial herido gravemente en la pierna de una puñalada.

El paciente no quiso decir el nombre del agresor.

El hecho ocurrió en las cercanías del Puente de Vallecas.

ALAS CUATRO DE LA TARDE

La Agencia Fabra nos trasmite hoy los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Cádiz 17 (m.) Congreso proteccionista de la infancia. La sesión de esta noche ha sido muy interesante...

Se han leído notables trabajos sobre la beneficencia, de Hernandez Iglesias, sobre educación; de Peña, y sobre las incluidas, de Rodríguez.

Los discursos de los doctores Hors y Ventin, relativos á la lactancia y á la educación, han obtenido grandes aplausos.

En la próxima sesión se acordará la prórroga del Congreso, en vista de los asuntos que quedan todavía pendientes.

Paris, 16. Ya se conoce el texto íntegro de la nota dirigida por el gobierno alemán al francés...

Dice que la información abierta demostrará si los militares y funcionarios que figuraron en aquel deplorable incidente no tuvieron razón.

En todo caso añade—es claro que estos hechos memorables no son el resultado de la mala voluntad de nuestros funcionarios...

Ampliando la noticia que dimos acerca de aquellos festejos, diremos que tan luego como el señor obispo de Madrid-Alcalá entró en el barrio ayer tarde para presidir la procesion...

El vecino barrio de la Guindalera, en todo el mes próximo estará dotado de dos escuelas, una para niños y otra para niñas...

Paris, 17. Anoche hubo un grande escándalo en París motivo de una reunion de anarquistas en la cual peroró Luisa Michel.

Los ánimos estaban muy sobrecitados, y a final el auditorio promovió un serio alboroto.

Intervino la policía para restablecer el orden, trabándose una lucha entre aquella y los anarquistas...

Por fin, fue despejado el local y reducidos á prision algunos de los que hicieron armas contra la autoridad.

La prensa intransigente dirige con este motivo violentos ataques al gobierno y á sus agentes.

Hoy recibimos de nuestro corresponsal en la América del Sur la siguiente carta: Buenos-Aires 24 setiembre.

La suerte ha favorecido á varios tripulantes de nuestro hermoso crucero Infanta Isabel; al practicante, al primer maquinista y al segundo le han tocado un premio de una lotería de Montevideo consistente en veinte mil duros oro.

El Infanta Isabel ha salido de Montevideo y se encuentra actualmente en Maldonado...

ciendo ejercicios de cañon. En el mes próximo vendrá aquí para asistir á la inauguracion del nuevo y magnifico edificio del Hotel Español...

La Cámara de Comercio española cuenta con un buen local perfectamente amueblado y en uno de los sitios más céntricos. Nuestro coloso ministro Excmo. Sr. D. Juan Duran y Cuervo...

La Cámara de Comercio acaba de publicar un boletín correspondiente á este mes, lleno de curiosos datos sobre su vida, su progreso desenvolvimiento, el movimiento comercial de esta república...

Ultimamente le tenido lugar en el teatro Nacional el beneficio del primer actor de la compañía española de declamación Sr. Ruyfart...

En el vapor correo italiano Orione salió anteayer para España la joven actriz señorita Elisa Bardo, que ha sido muy aplaudida en los teatros de esta república...

El conocido dibujante español, D. Eduardo Sajo (Demócrito), director propietario del periódico satírico semanal Don Quijote, que se publica en Buenos-Aires...

Además de los conejales que desde muy temprano acudieron ayer á la animada fiesta que tuvo lugar en la Guindalera...

El mismo Sr. Aponte declara que á un liberto, llamado Cleto Aranzamendi, le amarraron y golpearon los guardias civiles...

La primera carta está suscrita por Cristino Aponte, que se encontraba en la cárcel de aquella localidad...

El interrogatorio á D. Domingo Catoni, fué acompañado de golpes. A cada negativa, le apretaban más las ligaduras...

Su carta, como las dos anteriores, está fechada en Ponce; dice que le pegaron y que le preguntaron muchas veces...

El juego de palabras era divertido. El dibujante era célebre. El nombre quedó.

El dibujo existe todavía en la pared. El salón, cuyo rápido croquis acabamos de hacer, habia recibido un nombre nada vulgar: El salón de la comida de los asesinos.

Los convidados que se reunian generalmente dos veces por semana en aquella sala, se componian de jóvenes artistas, pintores y músicos...

En cada una de estas comidas se servia una pepitoria de conejos que se empleaban en la confección de ese guiso...

De ahí provenia el nombre dado por ellos mismos de comida de los asesinos.

En el jardín en donde se cometian los asesinatos de conejos, se hallaban unos cenadores con mesas que hacian de mi casa de campo...

En el momento en que atravesamos el umbral del establecimiento, el amo de la casa estaba detras del mostrador...

Un muchacho de quince años, sentado ante una mesita en un rincón de la sala, almorzaba un pedazo de pan y un trozo de queso...

Los dos hombres que estaban de pie, eran Will Scott y Tribly.

Ya conocemos al primero. El segundo podia tener la misma edad que su camarada...

Da una idea esta, una, bien formado y robusto, tenia el rostro largo y pálido, coronado de unos cabellos de un color indeciso...

Respecto á su traje ofrecia el mismo usado aspecto que el de Will Scott.

Un viejo gaban gris abrochado de arriba abajo sobre un gran chaleco de punto, le daba un aire muy miserable.

El tabernero acogió los recién llegados con un amistoso saludo.

—¡Ah! ¡ah! ¡sois vosotros, los señores del circo Fernando! Hace tiempo que no se os habia visto por aquí...

—Es cierto, pero no es culpa nuestra—replicó Tribly, que hablaba el francés con la misma facilidad que su compatriota...

—¡Vais á representar en la próxima pantomima, señor Tribly?—preguntó el muchacho.

—¡Vos, señor Tribly, vos no podéis imaginároslo felíz que me hacéis cuando es voo con vuestra piel de osel...

Hace dos dias se reunió en Vigo la comision nombrada por la sociedad Gimnasio, de aquella poblacion, con objeto de allegar recursos para erigir una estatua al insigne héroe del Callao, D. Casto Mendez Nuñez.

En la citada reunion se dió cuenta de la concesion de 14 cañones de bronce hecha por los señores ministro de la Guerra y Marina para fundir la estatua...

El Sr. Quintana, ofreciéndose cooperar al proyecto sin retribicion alguna, acordándose aceptar tan generoso ofrecimiento; y por último, se nombró una comision, compuesta del presidente y secretarios de la iniciadora...

Con el mismo objeto se acordó pedir una subvencion á la Diputacion provincial de Pontevedra y dirigirse á varios ayuntamientos de la misma en demanda de recursos.

Nuestro corresponsal de Búrgos nos escribe con fecha 16: El Ayuntamiento ha acordado adquirir la huerta de San Juan, destinando tan espacioso terreno á la construccion de dos magnificos cuarteles.

Este acuerdo ha merecido el aplauso unánime de la poblacion.

Mayor informado hoy, puedo decir que tambien el diputado á Cortes por esta capital, Sr. Martinez del Carpio, ha contribuido con su valiosa influencia al feliz término del expediente del hospital Militar.

El miércoles último permanecieron breves horas en esta poblacion los Sres. D. Sinesio Delgado y D. Ramon Cilla, directores literario y artístico, respectivamente, del conocido semanario Madrid Cómico.

La prensa se ocupa de los hechos denunciados por La Lucha, de la Habana, y que reproducen en la Revista, de Puerto-Rico.

Debemos hacer observar que la tendencia política de los dos citados periódicos y la exaltacion con que se ocupan de los sucesos de las Antillas, autorizan á creer que puede haber exageracion en lo que dicen.

La primera carta está suscrita por Cristino Aponte, que se encontraba en la cárcel de aquella localidad, y que le preguntaron muchas veces...

El mismo Sr. Aponte declara que á un liberto, llamado Cleto Aranzamendi, le amarraron y golpearon los guardias civiles...

Otro de los que han relatado las prisiones hechas es D. Domingo Catoni. Dice que fué detenido en Juana Diaz, donde habia unos treinta presos, quejándose todos de los golpes que les daban.

El interrogatorio á D. Domingo Catoni, fué acompañado de golpes. A cada negativa, le apretaban más las ligaduras...

El mismo Sr. Aponte declara que á un liberto, llamado Cleto Aranzamendi, le amarraron y golpearon los guardias civiles...

Otro de los que han relatado las prisiones hechas es D. Domingo Catoni. Dice que fué detenido en Juana Diaz, donde habia unos treinta presos, quejándose todos de los golpes que les daban.

El interrogatorio á D. Domingo Catoni, fué acompañado de golpes. A cada negativa, le apretaban más las ligaduras...

El mismo Sr. Aponte declara que á un liberto, llamado Cleto Aranzamendi, le amarraron y golpearon los guardias civiles...

Otro de los que han relatado las prisiones hechas es D. Domingo Catoni. Dice que fué detenido en Juana Diaz, donde habia unos treinta presos, quejándose todos de los golpes que les daban.

El interrogatorio á D. Domingo Catoni, fué acompañado de golpes. A cada negativa, le apretaban más las ligaduras...

El mismo Sr. Aponte declara que á un liberto, llamado Cleto Aranzamendi, le amarraron y golpearon los guardias civiles...

Otro de los que han relatado las prisiones hechas es D. Domingo Catoni. Dice que fué detenido en Juana Diaz, donde habia unos treinta presos, quejándose todos de los golpes que les daban.

El interrogatorio á D. Domingo Catoni, fué acompañado de golpes. A cada negativa, le apretaban más las ligaduras...

El mismo Sr. Aponte declara que á un liberto, llamado Cleto Aranzamendi, le amarraron y golpearon los guardias civiles...

Otro de los que han relatado las prisiones hechas es D. Domingo Catoni. Dice que fué detenido en Juana Diaz, donde habia unos treinta presos, quejándose todos de los golpes que les daban.

El interrogatorio á D. Domingo Catoni, fué acompañado de golpes. A cada negativa, le apretaban más las ligaduras...

El mismo Sr. Aponte declara que á un liberto, llamado Cleto Aranzamendi, le amarraron y golpearon los guardias civiles...

Otro de los que han relatado las prisiones hechas es D. Domingo Catoni. Dice que fué detenido en Juana Diaz, donde habia unos treinta presos, quejándose todos de los golpes que les daban.

El interrogatorio á D. Domingo Catoni, fué acompañado de golpes. A cada negativa, le apretaban más las ligaduras...

El mismo Sr. Aponte declara que á un liberto, llamado Cleto Aranzamendi, le amarraron y golpearon los guardias civiles...

Otro de los que han relatado las prisiones hechas es D. Domingo Catoni. Dice que fué detenido en Juana Diaz, donde habia unos treinta presos, quejándose todos de los golpes que les daban.

El interrogatorio á D. Domingo Catoni, fué acompañado de golpes. A cada negativa, le apretaban más las ligaduras...

El mismo Sr. Aponte declara que á un liberto, llamado Cleto Aranzamendi, le amarraron y golpearon los guardias civiles...

Otro de los que han relatado las prisiones hechas es D. Domingo Catoni. Dice que fué detenido en Juana Diaz, donde habia unos treinta presos, quejándose todos de los golpes que les daban.

tar complicado en la causa, y que pasaba á Ponce. Presenté un escrito con la propiedad, y el juez mandó embargarlo en union de todos mis bienes.

El último de los presos comunicantes es don Maximiliano Schmidt, el cual afirma que le dieron planazos con un machete de campo; que le pegaban como á otro sujeto detenido, bárbaramente; que le aplicaron el tormento en las manos, y que le amenazaron con matarle.

Los resistentes á creer que sean ciertos los hechos denunciados y así se aprende tambien de los últimos telegramas del gobernador general de Puerto-Rico.

La asociacion de maestros públicos de la provincia de Barcelona acaba de publicar la convocatoria de un Congreso nacional pedagógico, que deberá celebrarse en aquella ciudad durante la Exposicion universal que se proyecta...

El Sr. Montero Rios ha suspendido su viaje á Madrid á causa de la enfermedad que padece uno de sus hijos.

Los periódicos de Cuba dicen que en Guanajay están presos, preventivamente, desde hace quince meses, los Sres. D. Ignacio Zuazo y D. Manuel Montesino.

Algunos individuos de la colonia filipina venida para la Exposicion hicieron ayer visitas de despedida á las personas que más particularmente les han atendido...

En breve regresará á Madrid, procedente de Barcelona, el general Salamanca.

Segun telegrama de Paris que publica La Monarquía, el miércoles llegará á Madrid el Sr. Cánovas del Castillo.

Tambien dice que la marquesa de la Puente y Sotomayor, con su familia, sale hoy de Paris, y que la boda del Sr. Cánovas se celebrará antes del 28 del corriente.

No está resuelto aún que las Cámaras francesas reanuden sus tareas el 27 del corriente, como se habia dicho, y nada se decidirá hasta que se celebre el primer consejo de ministros con Mr. Grevy.

El Sr. Albareda, que habia solicitado licencia para venir á Madrid, por hallarse enferma su señora hermana, no hará uso de ella probablemente, por haber mejorado la salud de la paciente.

Una instalacion de la Sociedad de Floreicultura, parecia en la noche del domingo el establecimiento de la calle de Preciados, núm. 23, frente á la plaza del Callao.

Imenso surtido de coronas y otros artículos, propios para los rectores que siempre se dedican, en la próxima festividad de los Santos, á las personas que no han sido amadas y que hoy gozan de otra vida, se hallaban admirablemente dispuestos...

El presidente del Consejo de ministros ha llevado hoy á la firma de S. M. el decreto concediendo indulto de pena capital al carabenero Bartolomé Martín.

El ministro de Estado ha puesto hoy á la firma de S. M. la reina, la ratificacion del tratado de comercio entre España y Bélgica.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

Han presentado hoy sus respetos á S. M.

la reina, los generales Sanz, Sanchez Mirra, Enriquez y Gamarra y el brigadier Cánovas.

El movimiento de correspondencia de todas clases que ha circulado por las oficinas de Correos durante el año de 1886, arroja el siguiente resumen:

Total general..... 181.43357

Los valores circulados en billetes de Banco y fondos públicos en el referido año, son los siguientes:

Total general..... 143.733426

Balanciándose todo el servicio de Correos durante el año citado, no con absoluta exactitud, por desconocerse los ingresos de la provincia de Madrid, según manifiesta la direccion general de Rentas, los que se han calculado por el producto de años anteriores, son en la forma siguiente:

Productos de la venta de sellos, franquos de certificados, derechos de seguros y apartados y bonificaciones de administraciones extranjeras..... 16.877417

Gastos de personal y material, indemnizaciones y bonificaciones á administraciones extranjeras.. 9.514463

Producto líquido del ramo de Correos en 1885, á favor del Tesoro. 7.061949

Recurren al Dr. Garrido, Luna, G, cuantos enfermos nadie puede curar y saben positivamente los sorprendentes resultados de su especial tratamiento, por lo que recomendamos los estudios cuantos enfermos los desconozcan.

Delanteras para chimenea, cokeras, calentadores. Los Guipuzcoanos' Arenal, 25.

El Buenas noches de Alicante publica un artículo del Dr. Osvaldo Codina, en que hace graves cargos á la Diputacion provincial de aquella provincia por no dar cumplimiento á las órdenes del gobierno referentes al aislamiento de los muchos leprosos que en la provincia existen.

En dicho artículo dirige acerbas censuras á aquella corporacion por no haber dado la proteccion necesaria al filántropo Sr. Muñoz, que hizo gestiones para á sus expensas construir una leproseria, y dice que siendo Parant el foco de la lepra, nada se conseguirá con el aislamiento de los leprosos, que en la provincia de Valencia existen, porque de nuevo volverá á propagarse como ahora ha sucedido.

De la corrida celebrada ayer en Valencia hemos recibido el telegrama siguiente: «Toros de Ripamian regulares. Caballos, 15.—El Espartero superior toreando. Le fué concedida la oreja del primer toro.»

Hasta la hora de cerrar la edicion de provincias recibimos hoy de nuestro servicio PARTICULAR el siguiente TELEGRAMA:

Cádiz, 17 (2 madrugada). La sesion celebrada anoche por el Congreso proteccionista de la infancia, y que duró tres horas, fué brillantísima, viéndose el salon lleno de señoras y personas distinguidas.

Despues de darse cuenta del telegrama del Sr. Lestres, los doctores Hors y Ventin pronunciaron notabilísimos discursos, el primero acerca de la lactancia, y el segundo sobre la educacion de los niños: ambos fueron muy aplaudidos.

La lectura de la última parte de la Memoria del Sr. Hernandez Iglesias, relativa á la insuficiencia de la beneficencia oficial respecto al niño, causó profunda impresion en el auditorio.

LOS SUBURBIOS DE PARIS.

—diez años más viejo de lo que realmente era—tenia el aspecto más inglés que todos los ingleses juntos, de inglés antiguo, de inglés clásico, ese que sale á la escena en los teatros.

Subió á un carruaje y el cochero, saludándole muy respetuosamente porque se oia una buena propina, le preguntó: —¿A dónde tengo que conducir á milord?

Preguntó á la que contestó Arnoldo con el más puro acento británico: —Al cerrillo de Montmartre... á la basilica del Sagrado Corazon... If you please...

—Esto valdrá una buena propina, ¿no es cierto, milord?—dijo el cochero,—porque hay una tirada de todos los diablos, y Cocotte va á llegar rendida.

—¡Ahh! yes—replicó el fingido inglés:—yo os daré una buena propina... estad tranquilo... —Entonces, ¡andandol...

El cochero subió al pescante y el carruaje se dirigió hacia las alturas del cerrillo de Montmartre, siguiendo los grandes boulevares para llegar al boulevard Magenta y de allí á los boulevares exteriores.

MI CASA DE CAMPO.

Así decía la muestra del modesto restaurant en donde Will Scott habia citado á Carlos Gerard, convertido en Arnoldo Desvignes.

El establecimiento, como hemos oido decir al irlandés, se hallaba en la esquina de la calle de San Vicente y la de los Sauces, en la vertiente Norte del cerrillo.

Se componia de una casa groseramente construída con viejos materiales de derribos, y que solo consistia en planta baja y piso principal.

Dos escalones de piedra, rotos y desvencijados, conducian á la sala de entrada, de modestas dimensiones, y amueblada con un mostrador de estaño pulimentado que sostenia algunos brocs y algunos vasos, de una sola mesa y de una docena de sillas.

Detrás del mostrador se veia una estrecha banqueta cubierta de malsesquina, y sobre ella, á bastante altura, un armario que encerraba los diferentes frascos de licores baratos.

En el fondo de la sala de entrada, se abria una puerta que daba paso á lo que llamaban salon, pieza bastante grande cuyo centro ocupaba una mesa redonda.

Dos mesitas más, colocadas junto á la pared servian para poner los platos y trincar.

Algunas sillas desparejadas completaban el mobiliario.

Del techo colgaba un mechero de gas puesto en medio de la mesa—servia de lámpara. Las paredes eran blanqueadas, pero desaparecian por completo bajo los dibujos y grabados iluminados, que provenian casi todos de la coleccion de dos periódicos: la Luna y el Eclypse, á los cuales Andrés G., que era su creador, habia dado cierta fama.

Y habia dejado en el establecimiento huellas de su paso.

En medio de los dibujos improvisados por amigos suyos y artistas como él, se distinguian bocetos debidos á su pincel.

El principal era la muestra interior, y decimos la muestra interior, porque muchas personas no conocian el restaurant de las Buttes-Montmartre, sino bajo el nombre de:

AL GONEJO A. GILL

Este nombre estaba justificado por un dibujo que habia del célebre caricaturista sobre la pared de la sala de entrada.

Este dibujo representaba un conejo casero saltando á una caacerola; con la cabeza, adornada de una gorra de cinco pisos y blandiendo en la pata delantera derecha una botella de vino de champagne, cuyo tapon en aquel momento hacia explosion.

Despues de haber terminado aquel boceto, el artista habia escrito debajo: Al conejo A. Gill. El juego de palabras era divertido.

El dibujante era célebre. El nombre quedó. El dibujo existe todavía en la pared.

El salon, cuyo rápido croquis acabamos de hacer, habia recibido un nombre nada vulgar: El salon de la comida de los asesinos.

Era muy siniestro en apariencia y nada en realidad.

Los convidados que se reunian generalmente dos veces por semana en aquella sala, se componian de jóvenes artistas, pintores y músicos que alegraban su suerte en las alturas de Montmatre, en compañía de lindas jóvenes nada adustas.

En cada una de estas comidas se servia una pepitoria de conejos que se empleaban en la confección de ese guiso los mataban los convidados á los de revolver en el jardin del restaurant.

De ahí provenia el nombre dado por ellos mismos de comida de los asesinos.

XVI.

En el jardín en donde se cometian los asesinatos de conejos, se hallaban unos cenadores con mesas que hacian de mi casa de campo un restaurant muy concurrido en verano y en los hermosos dias de invierno.

En el momento en que atravesamos el umbral del establecimiento, el amo de la casa estaba detras del mostrador ante el cual se hallaban de pie dos hombres que acababan de entrar.

Un muchacho de quince años, sentado ante una mesita en un rincón de la sala, almorzaba un pedazo de pan y un trozo de queso, rociado con un vas de vino.

Los dos hombres que estaban de pie, eran Will Scott y Tribly.

Ya conocemos al primero. El segundo podia tener la misma edad que su camarada, de treinta á treinta y dos años. Da una idea esta, una, bien formado y robusto, tenia el rostro largo y pálido, coronado de

unos cabellos de un color indeciso. Respecto á su traje ofrecia el mismo usado aspecto que el de Will Scott.

Un viejo gaban gris abrochado de arriba abajo sobre un gran chaleco de punto, le daba un aire muy miserable.

El tabernero acogió los recién llegados con un amistoso saludo.

—¡Ah! ¡ah! ¡sois vosotros, los señores del circo Fernando! Hace tiempo que no se os habia visto por aquí...

—Es cierto, pero no es culpa nuestra—replicó Tribly, que hablaba el francés con la misma facilidad que su compatriota...

—¡Vais á representar en la próxima pantomima, señor Tribly?—preguntó el muchacho.

Will Scott y su compañero volvieron la cabeza hacia donde estaba sentado.

—¿Me conoces, muñeco?—le dijo Tribly.

—¡Vaya una farsa!... ¿si os conozco? Tan perfectamente como á las fuentes Wallace, en donde me ofrezco un bock económico cuando no tengo medios de pagarme otra cosa mejor en la taberna!

Como que nunca dejo de ir dos veces por semana al circo Fernando!... ¡Mejor prefiero quedarme sin comer que sin ir al Fernando!...

Me gustan los caballistas y las amazonas á mi, y los dlovnos, y los gimnastas, y los caballos á la alta escuela, y los perros y los monos, y el cerdo del señor Medrano, y todo lo que allí sale!...

¡Y vos, señor Tribly, vos no podéis imaginároslo felíz que me hacéis cuando es voo con vuestra piel de osel...

—La verdad es que hago los osos muy bien... dijo Tribly pavoneándose y sumamente halagado.

—¡Pero no de paisano!—continuó el muchacho.—Porque he tropezado muchas veces en la cantina con vos, y seis gracioso de veras... ¡Ah! siempre tenéis á punto algun chiste que decir...

—Cuando estoy de humor... —Siempre lo estais... ¡No

que también interesantísimo el estudio de la infancia en relación con el completo desarrollo moral y físico.

El director de la Casa Inclusa, D. José Rodríguez y Rodríguez, se hizo cargo de la Memoria del Sr. Hernández Iglesias, leyendo después unos cuadros estadísticos de gran importancia, que se han presentado al examen del público.

En la sesión próxima se dará cuenta de un proyecto de ley, de don Concepción Arenal, y de las Memorias de los doctores Ocaña y Plans sobre Higiene de la infancia.

Se prorrogará el número fijado para las sesiones del Congreso, en vista del creciente interés que despiertan estas reuniones.

Se ha nombrado la comisión encargada de formular las conclusiones.—Jose Rivas.

Barcelona, 17 (12:40 tarde.) El gobernador civil Sr. Antunez ha descubierto una sociedad de falsificadores en grande escala. Han sido sorprendidos y presos en la fundición el abogado Castellón, el comisionista Caro y el empleado de correos Alberola.

Tenían una oficina instalada en toda regla, habiéndoseles ocupado letras de cambio y otros documentos cobrables por valor de algunos millones de reales.

El cuerpo de seguridad ha recibido órdenes energéticas para descubrir y detener a los cómplices, que se cree sean numerosos.

La población elogia la actividad y el celo desplegados en este asunto por el gobernador civil.—Mascas.

A LAS OCHO DE LA NOCHE. La Agencia Ebra nos transmite hoy los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Suez, 16. Ha llegado a este puerto sin novedad a bordo, el vapor correo de la Compañía Trasatlántica Isla de Panay.

Paris, 17. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 67 3/4.

Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 66 1/2. Después, 66 3/8.

Paris, 17. En el próximo consejo de ministros que se celebrará bajo la presidencia del Sr. Grovy, se tratará especialmente de la cuestión relativa al general Boulanger.

En vista de la resignación con que éste se ha sometido al arresto que le impuso el ministro de la Guerra, es general la creencia de que no prevalecerá la idea de privarle del mando del cuerpo de ejército de Clermont Ferrand.

El escandaloso asunto de las condecoraciones continúa preocupando a la opinión pública, por las peripecias a que ha dado lugar; pero ya se habla menos del general Caffarelli, quien es probable sea puesto en libertad bajo fianza, hasta que recaiga un fallo de los tribunales civiles.

A instancias del Sr. Wilson, hijo político del presidente de la república, ya han sido citados ante los tribunales, por injuria y calumnia, cuantos periódicos de París y de los departamentos han consagrado a dicho señor de participación en el escandaloso asunto de las condecoraciones, lo cual va a dar lugar a procesos curiosos.

La Bolsa presenta hoy mejor aspecto, habiendo subido el 3 por 100 francés a 82 1/2, y el 4 por 100 exterior español ha tenido una alza mayor gracias a los descubiertos que habían creado los bajistas que venían sacando partido de la cuestión de Marruecos y de falsos rumores sobre la situación interior de la Península, dando a aquella proporciones exageradas.

Tal es la discordancia de opiniones sobre el supuesto proyecto de conferencia en Madrid para resolver los asuntos de Marruecos, que *Los Times* publican hoy un despacho de la capital de España, asegurando que es probable y necesaria dicha conferencia, mientras que el corresponsal del mismo periódico en Viena sostiene que el gobierno de la Reina Regente haya propuesto aquella reunión diplomática y añade que nada la motiva.

Según noticias de buen origen parece del fundamento la noticia propagada ayer por varios periódicos norteamericanos, de que el presidente de los Estados Unidos fue objeto de una tentativa contra su vida al dirigirse por ferrocarril a Menfis.

Lisboa, 17. Ayer se verificaron las elecciones para renovar el ayuntamiento de Lisboa.

De coros concejales que debían ser elegidos, once han resultado monárquicos y tres republicanos.

Tanger, 17. Las noticias de Mequinez, donde como es sabido se encuentra el sultán de Marruecos, transmitidas por los agentes ingleses e italianos, aseguran que continúa la mayoría de aquel, mientras que los informes recibidos por las demás legaciones extranjeras pretenden lo contrario.

Añaden los últimos que es dudoso que los ministros del sultán sean consignados y que sepan de una manera precisa como se encuentran. Así que aquí se da poco crédito a las comunicaciones de las autoridades marroquíes sobre el particular.

Noticias de espectáculos: Breve debe salir para funcionar en los teatros de Orse y Lugo la compañía dramática que dirige el primer actor D. Luis de Obregón.

Se ha prestado a la venta la comedia de los Sres. Minguez y Rubio, *Un título* representada en el teatro Lara con un éxito extraordinario.

Dicha obra será puesta en escena en Barcelona, Sevilla, Zaragoza y Valladolid.

Ha llegado a Madrid el aplaudido barítono Battistini, que en breve partirá para un teatro extranjero, donde ha sido contratado.

La inauguración de la temporada en el teatro Español tendrá lugar definitivamente el sábado 22 del actual. La dirección artística del mismo, rindiendo justo culto a nuestra literatura clásica, ha dispuesto para la apertura de la temporada poner en escena el magnífico drama del inmortal Calderón de la Barca, titulado *El alcalde de Zalamea*, para cuya función se admiten encargos en la contaduría del mencionado coliseo.

La primera tiple doña Dolores Franco de Salas ha regresado a Madrid después de terminar un compromiso en los teatros de Andalucía, y esta noche marcha a Badajoz, para donde está escriturada.

Bajo la presidencia del señor duque de Veragua, ha continuado esta tarde la información oral sobre las causas de las crisis agrícolas.

El Sr. Ortiz de Landázarú fué el primer informante, sosteniendo que aquellas causas eran el carácter especulativo de la agricultura que todo lo vende y nada conserva, la dificultad de las portes, la ignorancia en el cultivo, la falta de abonos, la competencia extranjera. Señaló como compensación o remedio en parte de esta crisis la introducción del cultivo del tabaco en España, la reforma de los tratados para impedir la introducción de los alcoholes industriales. La continuación de consumos demasiado escaseza es otra de las causas de la crisis; así como la falta de crédito agrícola que debiera favorecer con subvenciones para crear Bancos agrícolas. Las mismas causas de la crisis agrícola producen la

pecuaria en la que además influye el sistema de pastoreo, que impide la buena producción de ganados y la competencia extranjera. Indicó como auxilio para mejorar la producción las primas a los que se dediquen a esta.

El Sr. Batanero sostuvo la necesidad de las asociaciones agrícolas, que teniendo su centro en Madrid se establecerían en las capitales de provincia y en los partidos judiciales. Presentó varios datos para demostrar que la crisis era muy grave, porque había muchas fincas que tenían que ser vendidas porque se perdía con su cultivo. Lamentó la falta de unificación de las cartillas evaluadoras que producía la desigualdad en la tributación y la competencia de los trigos extranjeros aunque no oree sea esta tan perjudicial como se pretende por algunos, porque los precios están más en equilibrio.

Terminó pidiendo rebaja de las tarifas de transporte de ferrocarriles y algún auxilio para la clase oliverera que está perdiendo, y añadió que si los precios bajasen no podrían sostenerse los labradores.

El Sr. Lluvi y Taulina habló de la producción de los vinos lamentando la introducción de los alcoholes industriales que debe evitarse con medidas de rigor, y pidió la supresión de la contribución de consumos para facilitar el consumo de los vinos, cuya exportación a la América del Sur debía favorecerse todo lo posible.

El Sr. Rivas Moreno, representante de Ciudad-Real, señaló como causas de la crisis la ignorancia, el rutinarismo, la falta de vías de comunicación, el peso de los tributos, la competencia de la falta de capitales, etc. explicando algunas de estas con sentido muy práctico.

Afirmó que los precios no existen más que de nombre, y pidió su sustitución por instituciones mejor organizadas, como los Bancos agrícolas en las capitales, y a ser posible en las cabezas de partido, porque el Banco Hipotecario no puede responder a las necesidades del labrador en pequeño, y la instalación de las Cajas de ahorros en las mismas capitales.

La ocultación de la propiedad es otra causa de la crisis, así como la falta de vías de comunicación adecuadas, sobre todo de caminos vecinales.

Indicó como un gran progreso la participación del obrero agrícola en las utilidades para ser estas mayores y más seguras, costumbre que debiera generalizarse.

Habló de los cambios inconvenientes de cultivo como otra de las causas de la crisis, encargando a los ingenieros agrónomos de misiones más prácticas.

La causa principal de la crisis en la provincia de Ciudad-Real y alguna limitrofe, dijo que era la langosta, cuya plaga se había desarrollado por particularidad de gobiernos, puesto que en dos años de constancia se puede acabar con ella, y pidió la reforma de la ley de la langosta, permitiendo el uso de los nuevos medios de combatir esta plaga.

Respecto a la segunda parte de su informe sobre los vinos, presentó a la comisión un folleto sobre este asunto, publicado recientemente por el informante, cuyas observaciones fueron muy atinadas.

Las sesiones continuarán mañana a la misma hora.

El director general de Aduanas nos ha remitido un ejemplar de la *«Estadística del comercio de cabotaje de la Península e Islas Baleares, correspondiente al año de 1886»*. Le damos gracias por su atención.

Noicias del teatro Real: Hoy ha regresado a Madrid el maestro director y concertador Sr. Mancinelli.

Mañana martes se verificará la cuarta representación de la gran ópera de Wagner, *Los Hugonotes*, que con tan brillante éxito se ha cantado otras veces, distinguiéndose en esta obra las Sras. Tetrinini, de Vere y Fabri, y los Sres. Marconi, Uetam y Bianchatti.

Los ensayos de orquesta de *La Trova* continúan con actividad, al mismo tiempo que los de *Saffo y Elvira* y *Uranio*.

Se prepara además *El Profeta* para el debut del tenor Sr. Tamagno, que debe llegar a este corte a últimos de mes.

El señor obispo de esta diócesis administrará el sacramento de la Confirmación en la iglesia de la Concepción (barrio de Salamanca) el día 19, a las diez de la mañana, y en la Guindalera el 21, a las seis.

Esta tarde a las tres se ha verificado con toda solemnidad en el antiguo palacio de la Exposición de Filipinas, la distribución de premios bajo la presidencia de S. M. la reina y de S. A. la infanta doña Isabel.

Las paredes del salón central se hallaban cubiertas con la riquísima colección de tapices flamencos que representan el Apocalipsis, y que pertenecen al real patrimonio.

El pavimento ostentaba, formando un gran estrado, las mejores alfombras de la fábrica de Madrid.

El acceso a la sala era por la puerta del Mediodía. Frente a la entrada se colocaron los sillales de preferencia, deseados a S. M. la reina y a S. A., que se destacaban sobre espléndido follaje de plátanos nuevos, laureles, utill, dencenas, pandanos, lactanias, pichardias y otras diversas plantas de ornamentación, sobre un soberbio ejemplar de kenta, cuyas anchas y hermosas hojas formaban un caprichoso dosel.

El estrado de Filipinas y el de Austria completaban la decoración del teatro.

Una guirnalda de hojas y flores caía en pabellones sobre los preciosos tapices de Palacio.

En el centro del salón se colocaron dos hermosos jarrones revestidos con dalias, rosas de té y musgo, labor delicada de los indios de la exposición.

A la derecha de S. M. se hallaban las tribunas del gobierno, de la comisión regida de los Sres. Colegisladores, del Ayuntamiento, de la Diputación y del Consejo de Estado, y a la izquierda las del cuerpo diplomático, expositores y prensa. Este era el orden prefijado; pero una hora antes de la señalada para el comienzo de la solemnidad, intervinieron las señoras las tribunas, y la galantería obligó a los individuos de la comisión a dejar tranquilos en las puestas conquistadas a aqueñas hermosas y elegante representación del bello sexo.

A las tres de la tarde ofreció el salón un espléndido golpe de vista. Era pequeño para contener aquel público numeroso, en el que predominaban las señoras con vistosos y elegantes trajes.

La tribuna del cuerpo diplomático era la más nutrida. Allí se veía a los representantes de las diversas naciones de Europa, al del Celeste Imperio y al de la Puerta Otomana, confundiendo los dorados uniformes con la seda, el terciopelo y los crepés de las damas.

El encargado de negocios de Austria vestía el uniforme húngaro con una preciosa peluca de terciopelo azul, que le llamaba mucho la atención.

En bancos rasos, que casi cubrían el estrado, se colocaron varios indios vestidos a la europea; los tejedores vistiendo camisa blanca bordada con mangas perdidas, pañuelo de seda al cuello, tapiz y faja negra con franjas doradas, y las cigarrerías con la vaporesa camisa de pita con lindos bordados, el tapiz de terciopelo cortado y larga saya de colores vistosos.

El elemento oficial salió a la escalinata a recibir a la real familia al oír los primeros acordes de la marcha real, interpretada por la música de un piquete de infantería que hacía los honores en el exterior del pabellón.

S. M. la reina y S. A. la infanta, fueron cariñosamente recibidas en el estrado de la sala, en donde de todos los ministros excepto el Sr. Sagasta, y de los altos dignatarios de la corte, confundidos con los individuos de la comisión y del jurado.

A la derecha de S. M. se colocaron los consejeros de la Corona y a la izquierda la señora condesa de Superunda, la señora de Martí

nez Campos, el duque de Medina-Sidonia y el conde de Bihaco.

El secretario del jurado Sr. Diaz, leyó la real orden que aprobó el juicio del jurado, y en seguida se distribuyeron por S. M., entre otros, los siguientes premios:

Grandes diplomas: a los agustinos calzados de Filipinas, a la compañía general de tabacos, al Museo de armería, al de ingenieros, al navío y a D. Rejino García.

Medallas de oro: a D. Ramón Jordana, donña Micaela Marin, D. José Montero Vidal, D. Serafín Cano y D. Gerardo Palacio.

De plata: a donña Josefa Aramburo de Cano, D. Juan Felipe de Lara, marqués de Gomillas, doña Victoria Zurbarán, D. Leopoldo Lopez, D. Vicente Barrantes, D. Gregorio Miguel Medrano y D. Vicente Archa.

De bronce: a donña Carmen Lopez, fray Narciso Romero, D. E. Lopez Juarraz y D. Vicente Francisco.

Durante la distribución interpretó magistralmente *La Colombe* la brillante orquesta de la sociedad de conciertos instalada en uno de los salones laterales.

En seguida dijo el señor ministro de Ultramar:

«S. M. la reina me ordena de por terminado el acto, advirtiéndome que la exposición durará hasta el 23 del mes actual, desde cuya fecha se convertirá en museo y exposición de las provincias de Ultramar.»

S. M. la reina y S. A. la infanta doña Isabel abandonaron el salón en medio de aclamaciones.

Del antiguo pabellón se dirigieron al templo que domina el lago y allí fueron observadas con espléndido refresco y ramos de delicadas flores. El día 23 de S. M. era un lindo bouquet de ensalada muy parecido a la camelia.

Durante el refresco ejecutó varias piezas musicales la banda de Ingenieros a bordo de la *Padoga*, que se movía en el lago.

La real familia fue despedida con los honores debidos, saludada con cariño y aclamada repetidas veces.

S. M. vestía un elegante traje negro de seda con azabaches y abrigó grande de terciopelo, y S. A. la infanta doña Isabel de seda azul marino con azabaches.

Los elementos políticos del país han tenido escasa representación en esta brillante fiesta que reseñamos.

Al frente de los señores se hallaba el señor marqués de la Habana, y de los diputados el Sr. Capdepon, que actuó de presidente.

El bautizo del directorio de San Andrés se verificará en la catedral de Manila. El gobernador general del archipiélago representará a S. M. en tan solemne acto.

Mañana a las dos se reúne la junta de Sanidad.

En breve saldrá para Valencia el general Gamarra.

Anoche se inauguró en Jativa con gran solemnidad el alumbrado de gas.

Esta tarde, momentos antes de emprender el consejo de ministros, conferencia con el presidente del Consejo el embajador de Francia Sr. Cambon.

A nuestro particular amigo D. Pedro Giguera, empleado en la dirección de los ferrocarriles del Mediodía, le fué sustraído el reloj y la cadena en el baile último celebrado en el teatro de la Alhambra, creyendo dicho señor que le fuere robada dicha alhaja por una celebratimadora, por cuya razón ha dado cuenta a la policía.

Ha terminado el primer ejercicio de oposición a las plazas de farmacéuticos segundos del cuerpo de Sanidad Militar, habiendo dado lectura los señores opositores a sus respectivas Memorias.

Mañana, a las dos de la tarde, en el laboratorio Central y en sesión pública, dará principio el segundo ejercicio, consistente en la esplicación oral de cuatro preguntas designadas por la suerte entre varios temas de historia natural farmacéutica, química inorgánica u orgánica, química analítica y farmacología natural.

Mañana se encargará de la alcaldía presidencia de Madrid el Sr. Abascal.

El Sr. Romero Robledo ha estado esta mañana en Palacio a ofrecer sus respetos a S. M. la reina regente.

El Sr. Cánovas del Castillo ha diferido nuevamente por algunos días su regreso a esta corte.

La vista de la causa seguida a instancia de D. Ramón Nocedal contra D. Antonio Balbuena, anunciada para esta tarde, se ha suspendido por enfermedad del segundo.

Hoy ha continuado la información agrícola, como en otro lugar decimos.

Según todas las datos remitidos a la comisión informadora, resulta muy general la opinión de que deben establecerse fuertes derechos por la importación de ganados y de alcoholes industriales, y prohibirse en absoluto la fabricación de vinos artificiales.

No es cierto que los reformistas, como indican algunos periódicos, proyecten una gran reunión pública.

El nombramiento del Sr. Carbonell como secretario del gobierno general de Cuba no es definitivo; lo único cierto es que figura en una propuesta de cinco remitida al capitán general Sr. Marín para que elija.

Han pasado a la fiscalía del Supremo los autos de la causa seguida contra el señor Peris Mercier, para que emita dictamen aquel centro respecto al indulto.

Ha regresado a Madrid el general Bermudez Veiza.

El lunes próximo, a las ocho y media de la noche, comenzarán en la universidad los exámenes ante el tribunal de consejeros penitenciarios, para proveer las vacantes de vigilantes terceros de establecimientos penales y después seguirán los de capataces.

Ante el mismo tribunal se verificarán luego las oposiciones para subdirectores de este cuerpo.

Ni en los juzgados de instrucción, ni en el de guardia han tenido que intervenir hoy, hasta las seis de la tarde, en ningún suceso que merezca referirse.

Según nuestros informes, el ministro de la Gobernación no ha llevado a consejo la combinación de gobernadores que dan por ultimada algunos periódicos.

Esta mañana ha llegado a Madrid el senador Sr. Cuesta y Santiago.

Los dos asuntos del día han sido la reunión para la información agrícola, que no ha estado muy concurrida, y la fiesta de la exposición de Filipinas, que ha sido

brillante. De una y otra damos cuenta en otro lugar.

La política que se ha hecho esta tarde no ha ofrecido ningún interés.

El anuncio que hacen los periódicos de la mañana dando por cierto que en el consejo de esta tarde se acordará si la reunión de Cortes ha de ser para continuar la legislatura o para comenzar otra nueva, posible es que no se confirme.

En cuanto a la fecha de reunión, ya se sabe que será en la primera quincena de noviembre, y que el presidente del gobierno no la retrasará ni un solo día.

Hoy hemos visto cartas en Madrid del Sr. Montero Ríos, dando cuenta de que llegará a Madrid mañana por la noche.

Esta tarde se han reunido en casa de D. Manuel Silvela los vocales de la comisión de cárceles encargados de dar dictamen sobre el régimen actual de la de Madrid.

El Sr. Lastres propone el cumplimiento estricto de todos los principios del sistema celular y el aislamiento absoluto.

El Sr. Díaz Moreu ha defendido un sistema misto.

Las dos soluciones se elevarán al consejo oportunamente.

A las seis menos cuarto de esta tarde se reunieron en Consejo los ministros de la Corona, para ocuparse de asuntos de gobierno de política en general y del curso que siguen los negocios públicos.

A la hora en que cerramos esta edición, siete de la noche, continuaban deliberando los consejeros responsables y por lo mismo nada podemos decir en términos concretos sobre los acuerdos tomados.

Esto no obstante, no creemos separarnos mucho de la verdad apuntando que el presidente del Consejo ha bosquejado a grandes rasgos el estado actual de la política y la necesidad de ir preparando los trabajos parlamentarios que han de ser objeto de examen y de aprobación del Parlamento.

El ministro de Estado entró a sus compañeros de gabinete de las cuestiones de carácter internacional, leyendo despachos de París, Londres, Roma, Tángen y otros puntos.

El ministro de la Gobernación, a su vez, ha debido dar cuenta de varios telegramas de gobernadores de provincias, entre ellos uno del de Barcelona, dando detalles de un importante servicio allí prestado, y de que nos ha dado noticia telegráfica nuestro corresponsal.

Han sido detenidos algunos empleados en Correos y otros sujetos que andaban metidos en negocios tan lucrativos como irregulares. Parece que son 12 los detenidos, dos de ellos ambulantes de la estafeta de Valencia a Barcelona.

Según tenemos entendido, se ha ocupado a algunos de los presos cartas sustraídas, documentos de giro y billetes de Banco falsos.

De la cuestión de orden público tiene el ministro de la Gobernación las mejores impresiones, y es indudable habrá dado de ellas cuenta al Consejo.

Posible es que los Sres. Puigcerver y Navarro Rodrigo hayan emitido alguna opinión sobre la cuestión de los alcoholes y sobre asuntos relacionados con sus respectivos departamentos.

Los ministros de Marina, de la Guerra y de Ultramar no han llevado cartera; pero es indudable que se han ocupado de cuestiones que afectan a sus ministerios y al país en general.

No creemos se haya determinado aún quién reemplazará al Sr. Sanchez Bustillo en la dirección del Banco Hipotecario. Hasta la hora presente no ha sido admitida la dimisión al citado funcionario.

Hasta la hora de cerrar la edición de la noche recibimos hoy de nuestro servicio PARTICULAR los siguientes TELEGRAMAS:

Londres, 17 (1:29 tarde.) Balfour ha llegado ayer a Dublin.

El Sr. Gladstone ha pronunciado en Nottingham un discurso político, que ha sido extraordinariamente aplaudido por el auditorio.

A pesar de cuanto se viene diciendo por algunos periódicos, que anuncian una entrevista de los emperadores de Rusia y Alemania en Wilhelm, las personas bien informadas no creen que dicha conferencia llegue a realizarse.

Barcelona, 17. 4 por 100 interior, 66-22. 4 por 100 exterior, 67-95. Dinero.

Paris, 17. El 4 por 100 exterior, 67-42.

DIARIO DE AVISOS DE MADRID DEL MARTES 18.

ALMANAQUE SANTOS DEL DIA.—San Lucas, Evangelista y San Sabo de la Cruz, fundador. Sol: sale a las 6 1/4 y se pone a las 5 1/8.

CULTOS DEL DIA 18. Segana el Jubileo de Cuarenta Horas en San Plácido, donde sigue la novena de San Rafael y predicará por la tarde D. José Peris; se hará procesión.

En Monserrate sigue la de Nuestra Señora del Pilar, orador, D. Santos Carrillo y por la tarde el Sr. Montalban.

En San Ginés sigue la novena a Nuestra Señora de Valvanera; habrá todos los días misa con nupcias, predicando el P. Montalban y al consuegro ejercicios y lo hará D. Bonifacio García Morales.

En Chamberí a Santa Teresa solo por la tarde el señor cura.

En el Carmen, id., sigue la novena; predicará el Sr. Rabie.

En San José, id., y sigue la novena, D. Roque Romo.

La misa y oficio divino son de San Lucas. Visita de la Corte de María; Nuestra Señora de la O en San Luis ó en el Espíritu Santo.

TRIBUNALES Señalamientos para el día 18: Supremo.—Sala segunda: Eduardo Molina. Asesinato.—Sevilla.—Relator, Sr. Rivera. Asesinato.—Málaga.—Homicidio.—Salamanca.—Relator, Sr. Rivera.—Abogado, Sr. González.

D. Poncio Folgueras.—Talta.—Santa Coloma de Farnés.—Relator, Sr. Rivera.—Abogado, Sr. Figueroa.

Pedro Sánchez y otros.—Hurto.—Lugo.—Relator, Sr. Rivera.—Abogado, Sr. Barrena.

Sala tercera: D. José Gómez Bourguet.—Artículo de prevo pronunciado en casa por estafeta.—Valencia.—Relator, Sr. Bonet.—Abogado, Sr. Martínez Parde.

—D. Juan Dámaso García Casado.—Estafa.—Madrid.—Relator, Sr. Bonet.—Abogado, señor Martorell.

Audiencia.—Sala primera de lo civil D. Paulino de la Gándara con los testamentarios de D. Luis Macías.—Terceira.—Relator, Sr. Torres.—Abogados, Sres. Parejo y Ruiz de Quesvedo.

Sala segunda: La compañía general Española de Franvías, con D. Ventura Castro.—Suspensión de pagos.—Relator, Sr. Casas.—Abogado, señores Rodríguez San Pedro y Mathet.

Doña Tomasa Gabinondo con su marido D. José Leira.—Alimentos.—Relator, Sr. Casas.—Abogado, Sres. Pi y Ruyra.

Sala de lo criminal: Sección primera.—Pedro Guzmán.—Hurto.—Relator, Sr. Valverde.—Abogado, Sr. Quintana.

Dionisio González y otro.—Hurto.—Relator, Sr. Valverde.—Abogado, Sr. Paredes.

Pedro González.—Hurto.—Relator, señor Valverde.—Abogado, Sr. Sidro.

—Instancia de D. José de la Garmilla.—Estafa.—Relator, Sr. Valverde.—Abogado, señor Revilla.

Sección tercera.—Antonio de la Cuadra Alhórn.—Estafa.—Relator, Sr. Iruegas.—Abogado, Sr. Diaz.

Ulpiano Castejon.—Atentado.—Relator, Sr. Iruegas.—Abogado, Sr. Roca.

Sección cuarta.—José Bales.—Atentado.—Relator, Sr. Gamazo.—Abogado, Sr. Cuevas.

Eusebio Torres Pascual.—Robo.—Relator, Sr. Gamazo.—Abogado, Sr. Gutierrez Utrera.

CASAS DE SOCORRO. El día 16 se asistieron en las de esta capital 67 accidentes: 21 graves, 34 leves y 13 de pronóstico reservado.

CEDULAS PERSONALES Los despachos de los recaudadores en esta capital se hallan establecidos en los puntos siguientes: Distrito de la Audiencia.—Calle de los Estudios, 3 y 7.

Buenavista.—Villalar, 7. Centro.—Silva, 15. Congreso.—Gobernador, 31. Hospicio.—Pelayo, 35. Hospital.—Buenavista, 28. Inclusa.—Plaza del Rastro, 10. Latina.—Carrera de San Francisco, 6. Palacio.—Loganitos, 32. Universidad.—Molino de Viento, 35.

ESTADO ATMOSFERICO La temperatura máxima del día 16 en el Observatorio de Madrid fué de 13 1/4 grados, la mínima de 0 3/8.

El día de hoy en Madrid ha sido fresco pero despejado y agradable. El termómetro del Sr. Grasselli señalaba: 7 grados a las siete de la mañana, 17 a las diez del día y 16 a las tres de la tarde. El barómetro indica buen tiempo.

ENTERRAMIENTOS El día 16 se dió sepultura en los cementerios de esta corte a 43 cadáveres y 8 fetos.

PAGOS PARA EL DIA 18. En la Dirección de la Deuda los intereses e inscripciones del 3 por 100 del semestre de 1.º de julio de 1883 y anteriores, facturas presentadas y corrientes.

AVISOS UTILES DIEN ACONSEJADO POR SUS AMIGOS. «Barcelona 7 de julio de 1887. A monsieur Hertzog, farmacéutico en París. Muchas veces me habian hablado del excelente resultado conseguido por sus Píldoras Suizas. Hace algún tiempo padecía de dolores de estómago, y aconsejado por mis amigos, he tomado sus Píldoras Suizas. Una sola cajita conteniendo 50 píldoras, y que vale 1 3/8 pesetas, bastó para mi curación. Le estaré eternamente agradecido y le ruego que publique esta carta en interés de la humanidad y principalmente de los que padecen del estómago.—Ramon C. Daza, Fontanella, 34.»

